

## Laval y Mussolini rubricaron tres tratados

Por ellos se asegura la paz de Europa. — El cúmplase a la sentencia de muerte del cabo Paz

LA TARDE - POSADAS (MISIONES), ENERO 8 de 1935

### Alegría de corta duración

Seguirá subsistiendo el pleito de las tarifas de agua corriente

Con la satisfacción consiguiente, noticiamos hace ya algunos días de la sanción por el congreso de las reformas a la ley de Obras Sanitarias de la Nación. De acuerdo con el contenido de tales reformas, las tarifas a cobrarse en todo el país por concepto del servicio de agua, no podrían exceder de las fijadas para la capital de la república. Se estableció igualmente, que dicha recabaja tendría un efecto retroactivo, es decir que las deudas pendientes serían canceladas con los descuentos correspondientes.

Para los vecinos de Posadas, dichas reformas comportaban un gran alivio y ponían término a una situación que desde hace años se viene prolongando, situación que ha sido y sigue siendo motivo de inquietudes y zozobras.

Este diario comentó elogiosamente la sanción de la ley expresando que su contenido constituía para nuestra capital un motivo de gran alegría ya que venía a satisfacer un anhelo colectivo. Pero esa alegría tuvo corta duración. El poder Ejecutivo ha enviado al Congreso por intermedio del Ministerio de Obras Públicas, un mensaje en el que se hacen llegar al parlamento observaciones al proyecto de ley sancionado que lleva el número 12140 que modifica la ley 10998 de Obras Sanitarias.

En su mensaje, dice el ejecutivo que comparte los propósitos que han animado al Congreso a sancionar la reforma de la citada ley que significan un gran alivio para las localidades que se hallan en la imposibilidad de atender las obligaciones resultantes de la ley 10998, pero no puede dejar de observar especialmente la disposición

del artículo 2º del proyecto sancionado, por el cual se da efecto retroactivo a la ley. Vale decir, que el Poder Ejecutivo no acepta la rebaja en lo que se refiere a las deudas pendientes por servicios anteriores alegando que eso supone cargar a rentas generales una erogación de gran magnitud que según estudios, alcanza unos diez millones de pesos.

Expresa luego el mensaje del ejecutivo, que entiende que se impone la revisión de las tarifas de las obras construidas bajo la ley 10998, pero debe realizarse teniendo en cuenta no solo los intereses de los particulares y sin perjuicio directo para el Fisco y los contribuyentes en general. En base a tales observaciones, el ejecutivo promete enviar un proyecto al Congreso que considere los puntos aludidos y que han sido motivo de observación.

Tal actitud del gobierno implica dejar en suspenso las reformas de la ley susodicha lo que equivale a prolongar una situación sumamente crítica y angustiosa para ininidad de vecindarios. Entre los más afectados, deben incluirse los de la capital de Misiones, duramente castigados con un régimen de tarifas confiscatorias que han dado margen a un grave conflicto. El poder ejecutivo alega que es impracticable que la ley tenga efecto retroactivo para el pago de las deudas atrasadas pero al hacerlo, ignora que Posadas es la única solución admisible ya que condenar al vecindario a pagar las tarifas establecidas constituye una esquilación sin precedentes que llevará a la ruina y a la miseria a muchas familias modestas. Y eso es injusto, arbitrario y antipatriótico.

### ¿Que hace la Municipalidad?

La salud pública sigue siendo amenazada. -- El asunto de la cárcel

Respondiendo a las quejas y protestas de los vecinos afectados, debemos volver hoy sobre el ya viejo asunto de los malos olores de la Cárcel Pública. Todo cuanto se diga sobre esta cuestión, es un pálido reflejo de la realidad. Los vecinos del barrio de la cárcel, soportan

desde hace años la enorme tortura de no poder comer, dormir ni descansar a causa del martirio de los malos olores. Y eso ya merece el calificativo de una vergüenza. No se explica que tal situación se prolongue indefinidamente y que la salud pública se vea constantemente ame-

### Los paraguayos se apoderaron de Capirenda. — Delicada situación en Carandayti. — Planes del general Estigarribia

A los 84 años falleció el teniente general Jones. — Colegio electoral de Tucumán. — Plebiscito del Sarre

### El cúmplase de la sentencia de muerte

Pedidos de clemencia

Buenos Aires 8—Ayer el ministro de la guerra que había recibido el fallo del consejo superior de Guerra y Marina confirmatorio de la sentencia de muerte contra el cabo Luis Paz, se trasladó al despacho presidencial sometiendo el asunto a consideración del general Justo con quien conferenció largo rato. No obstante haber circulado en las últimas horas de ayer que el presidente había puesto el cúmplase a la sentencia y que se había iniciado los preparativos para la ejecución, esta versión no se confirmó. Se sabe que hasta esta mañana nada se había resuelto si bien hay quienes aseguran que el general Justo conmutará la pena de muerte.

A la secretaría de la presidencia llegaron de todo el país pedidos de clemencia para el cabo Paz los que fueron puestos en conocimiento del general Justo.

### Laval y Mussolini firmaron tres tratados

LA PAZ DE EUROPA

Roma, 8—Los señores Mussolini y Laval como resultado de sus conferencias, firmaron tres acuerdos-tratados cuya rubrica fué un acontecimiento importante. Por uno de los proyectos que ya fué enviado a Berlín, se invita a Alemania a retornar a la Liga de las Naciones. Después de la firma de los tratados Mussolini y Laval se estrecharon la mano y acto seguido el canciller francés abandonó el palacio de Venecia y se trasladó al hotel desde donde habló por radio para toda Francia expresando que los convenios rubricados aseguraban que Francia e Italia trabajarían en adelante unidas y aseguraban la paz de Europa. Laval hizo el elogio de Mussolini y expresó que había estado de perfecto acuerdo en todos los puntos sin buscar ninguno de ellos intereses para sus respectivos países.

Al firmar los tratados tanto Mussolini como Laval aparecían radiantes de alegría.

grientas, los bolivianos sufrieron bajas de importancia y abandonaron en su huida importante material bélico. Nuestras tropas capturaron además un buen número de prisioneros. Con la caída de Capirenda, se tornó más delicada la situación de Carandayti, sector que nuestras tropas asedian por tres puntos distintos. Su caída se considera inminente.

### La ofensiva de Estigarribia

Asunción, 8—Los observadores militares estiman que recién ahora comienza a desarrollarse en forma definitiva la ofensiva de Estigarribia en dirección a Villa Montes. Las opiniones son coincidentes en afirmar que Bolivia se verá obligada a abandonar Villa Montes y retirarse por el camino a Tarija luego de sufrir posiblemente un serio revés con la entrega de Carandayti. La situación es por tal concepto muy delicada para el ejército del altiplano.

### Tejada Sorzano al Chaco

Santiago, 8—El diario «El Imparcial» de esta ciudad publica una información de su correspondiente en La Paz, en la que se anuncia que hoy partirá para el frente

de batalla del Chaco el presidente de la república Tejada Sorzano. Agrega la información, que el viaje del presidente obedece al propósito de conferenciar con el general Peñaranda y otros jefes militares.

### Ministro argentino en Bolivia

Capital Federal, 8—Ayer llegó a esta capital el ministro argentino en Bolivia doctor Valenzuela quien viene en uso de licencia. El doctor Valenzuela que procede de La Paz, no hizo ninguna clase de declaraciones sobre la situación del país vecino, pues, mantiene en tal forma los propósitos de la neutralidad argentina.

### Justo en la Casa de Gobierno

Capital Federal, 8—El presidente de la república general Justo que ayer regresó de Mar del Plata, se dirigió directamente a la Casa de gobierno atendiendo a un despacho. Firmó numerosos expedientes y conversó con los ministros. Luego se dedicó al estudio de la sentencia de muerte dictada contra el cabo Paz.

nazada. La Municipalidad lo sabe, la Municipalidad tiene en sus manos el remedio para evitarlo, y sin embargo permanece con los brazos cruzados como si el clamor de los afectados no fuera suficiente para decidir a los que dirigen la comuna a asumir una actitud decidida y enérgica. ¿Que se espera? ¿A que obedece tal pasividad?

No queremos entrar en el terreno de las conjeturas ni de seamos perturbar la tranquilidad digestiva de nadie.

Al ocuparnos nuevamente de esta cuestión de tanta importancia es con objeto de llamar a la realidad a los que parecen vivir en el limbo olvidados de sus deberes elementales. Ya se ha dicho y repetido que la salud de la población se halla amenazada con los torturantes malos olores, ya se ha repetido hasta el cansancio que los vecinos del barrio de la cárcel, están cansados de sufrir semejantes penurias. Y si lo anotado no basta para hacer efectivas las ordenanzas que descaradamente se violan, habrá que envencerse de la existencia de privilegios injustos y odiosos.

### Cayó Capirenda en poder de los paraguayos

Asunción 8—El ministro de la defensa nacional dió a conocer el parte abierto del comando del Chaco, confirmando la captura del fortín Capirenda por las tropas paraguayas. Dicha acción que tuvo contornos san-

### Quiere Ud. vender bien su Yerba?

Consulte nuestros precios; pagamos al contado los más altos del día

S. A. FINANCIERA e INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Santa Fé Nro. 482

POSADAS (Misiones)

### Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

### EMPRESA DE NAVEGACION "PEDRO NUÑEZ"

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonave "ESPAÑA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), chalas "MISIONERA" y "ANGELITA MILANTA", remolcadores "RIO MIÑO" y "DOÑA OLGA" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas  
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Matilma: Bajada Nueva y R. S. Peña. Teléfono 1165.

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

LA YERBA MATE

# ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades.

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO  
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

# USE JABON COLON

## No habrá ruleta en Mar del Plata

Capital Federal 8. El poder ejecutivo bonaerense, resolvió ayer rechazar todas las propuestas para el arrendamiento de casinos y ruletas en Mar del Plata. Se hizo saber igualmente que el gobierno no hará de su parte ninguna nueva gestión por entender que debe ajustarse al cumplimiento de la ley.

## Falleció el general Jones

Capital Federal, 8.—A los 84 años de edad, falleció ayer en esta capital el teniente general Jones que desempeñaba la presidencia del consejo supremo de Guerra y Marina. Sus restos serán sepultados hoy en el cementerio del norte con los honores de práctica.

## Elecciones de Mendoza

Capital Federal, 8.—Anuncio de Mendoza, que comenzó el recuento de votos de las elecciones del domingo último. El escrutinio comenzará posiblemente mañana. El porcentaje de votantes fue tan elevado que se calcula en un 80 por ciento de los inscriptos.

## Sesión en el senado

Capital Federal, 8.—Con asistencia de 16 senadores celebró ayer sesión la cámara alta. Estaba presente el ministro de hacienda doctor Pinedo. Al iniciarse la discusión del presupuesto, habló Patrón Costas quien censuró al ejecutivo por la tardanza en el envío del presupuesto. Luego el senador de La Torre, hizo el análisis del proyecto de presupuesto elogiando en algunos pasajes, al ministro de hacienda. Finalmente se resolvió pasar a cuarto intermedio hasta hoy.

**Imparciales:** de tabacos puros y nicotina neutralizada

## Febrero será muy caluroso

Capital Federal 8.—La oficina meteorológica de Villa O'Leary, anunció ayer lluvias para mañana en el sur y litoral del país con tormentas huracanadas. También anunció que el mes de Febrero será extremadamente caluroso.

## Colegio Electoral

Capital Federal 8. Dicen de Tucumán que se reunió ayer el Colegio Electoral de esa provincia que designó presidente al elector de mayor edad que resultó ser un concordancista. Luego se designó la comisión de poderes la que examinó todos los diplomas aconsejando su aprobación. Finalmente se discutieron algunos puntos y se convino a pasar a cuarto intermedio hasta hoy.

## Transporte Pampa

Capital Federal 8.—El viaje partirá para las islas Orcadas, el transporte Pampa quien llevará a los nuevos miembros de la comisión científica que relevarán a los que se hallan actualmente en dicho lugar.

## Marina Mercante

Capital Federal 8.—Por el ministerio de marina se dió ayer un decreto disponiendo el nombramiento de una comisión que tendrá a su cargo el estudio para la organización de la marina mercante nacional.

ESPAÑA

## Compagnys

Madrid 8.—Procedentes de Barcelona, llegaron ayer a esta ciudad a las 19.30 horas el expresidente de la Generalidad señor Compagnys y otros tres exconsejeros los que fueron alo-

ados en las celdas dispuestas al efecto en la Cárcel Modelo. Compagnys debe prestar declaración ante el Tribunal de Garantías.

## Infanta Beatriz

Madrid 8.—Ayer partieron de esta ciudad con destino a Roma, unas 60 personas de la aristocracia que llevan una imagen de la Virgen del Pilar que entregarán como regalo de bodas a la ex infanta Beatriz que contraerá enlace el mes próximo.

## Fueron retirados

Barcelona 8.—El presidente interino de la Generalidad, dispuso que fueran retirados del despacho los retratos del coronel Maciá y del señor Compagnys.

FRANCIA

## Plebiscito del Sarre

París, 8.—Comunican de Serrábrusk, que ayer se dió comienzo a la votación para el plebiscito del Sarre iniciándose con los empleados públicos, policía y otros funcionarios. Las informaciones agrgan que los resultados acusan una abrumadora mayoría en favor de la devolución a Alemania de la zona del Sarre.

ESTADOS UNIDOS

## Proyectos de Roosevelt

Nueva York, 8.—Todos los diarios comentan los nuevos proyectos del presidente Roosevelt tendientes a asegurar a la ancianidad desamparada y a facilitar trabajo a los desocupados. El presidente que se halla ligeramente indispuerto, no pudo reanudar sus actividades tendientes a exponer sus puntos de vista sobre los proyectos que discutirá el parlamento.

## Dos desaparecidos

Nueva York, 8.—Se anuncia que al hacer la investigación en el hundimiento del vapor Habana, se pudo comprobar que habían desaparecidos dos pasajeros los que se supone perecieron ahogados.

**IMPARCIALES:** Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

## Racha de descuentos

La merma de los sueldos

Los empleados nacionales siguen siendo castigados con rebajas y descuentos en sus haberes. Tal situación ha llevado a muchos a la reducción de sus presupuestos domésticos obligándolos a colocarse en un tren de verdadera economía que en algunos casos, supone una serie de dificultades y privaciones. Por la ruta que sigue, pronto se llegará a establecer un bajo nivel de vida que agravará el panorama que se vive y disminuirá notablemente el poder adquisitivo de la población. Tal fenómeno ya es hoy bastante visible y las perspectivas, son poco alentadoras. Pero para los economistas que estudian las finanzas y las dirigen, parece que el único medio de zafar la crisis, es a base de sacrificios que recaen principalmente sobre las clases menos pudientes y más necesitadas.

## Deben establecerse nuevas tomas de agua

La pérdida de tiempo de los camiones regadores

El riego de las calles de esta ciudad deja mucho que desear. En el mundo se queja y protesta pues, con la prolongada sequía las nubes de polvo y tierra, son insuportables. La comuna cuenta con tres camiones de riego que bien organizados pueden realizar un trabajo muy importante a la vez que ahorrar agua que se desperdicia en las calles. Es urgente que se tomen medidas para que se establezcan nuevas tomas de agua que permitan regar las calles de una manera eficiente y económica.

die recibe los beneficios pues, con unas cuantas gotas de agua en cada cuadra, es como si se echaran unos baldes de agua en el mar. La polvareda es igual y la plata que gasta la comuna en dicho servicio resulta inútil.

Para que tal anomalía desaparezca, lo primero que debe hacerse es aumentar las tomas de agua en diversos sitios de la ciudad. Hoy se pierde una cantidad de tiempo por que los camiones deben tomar el agua de la única boca existente frente a la Municipalidad.

Estableciendo varias tomas y organizando el riego con turno continuo de personal, la población verá las calles mejor regadas y no tendría que protestar contra tanta tierra y polvo como hoy se ve obligada a traer. La comuna tiene en sus manos el remedio.

## Derecho de Inspección de Sociedades Anónimas y Asociaciones Civiles

La Dirección General de los Impuestos a los Réditos nos informa que las Sociedades Anónimas, nacionales y extranjeras, y Asociaciones Civiles (a excepción de las de beneficencia y mutualistas, culturales, escuelas gratuitas y bibliotecas populares), de acuerdo a lo dispuesto por Decreto N° 42972 del 11 de Junio de 1934, deberán satisfacer el papel sellado de derecho anual de inspección fijada por el art. 3° de la Ley 11.582, punto 27, sinó mediante depósito efectivo en la cuenta especial abierta en el Banco de la Nación Argentina. Agencias y Sucursales, titulada "Derecho de Inspección de Sociedades Anónimas y Asociaciones Civiles, o Dirección General de los Impuestos de los Réditos y a las Transacciones". Deberá enviarse un duplicado de la boleta de depósito, a dicha Dirección General, sito en Avenida de Mayo 1317, Bs. Aires.

## LA PRACTICA DEL NUDISMO

Han tenido últimamente amplia difusión en toda la república las aventuras de una colonia de nudistas establecidos en Castellar, localidad de la provincia de Buenos Aires próxima a la Capital Federal. Es indudable que la espiritualidad de nuestro pueblo es reacia a esas experiencias de modalidades exóticas, demasiado chocantes a la sensibilidad popular. No creemos en una pretendida doctrina nudista, ni en la pureza de esa inclinación de las gentes fatigadas o aburridas de la vida, de volver a la naturaleza a despecho del pudor y a condición de marchitar o extinguir en sí todo sentimiento de moral.

Hasta los días 8 de las balderías más incíviles que hecho y Formosa usan taparrabos por lo que resulta un espectáculo de mal gusto la pretendida práctica del nudismo entre nosotros. Porque la verdad es que esta gente dada a ponerse en contacto con la naturaleza a condición de hacerlo con la piel descubierta, tendrá que apelar a sus ropas de abrigo a la presencia de los primeros fríos, pues nuestros inviernos no se prestan a favorecer esos chistes rebidos con la costumbre legendaria del sudor. La historia de la civilización, ha expresado un pensamiento sobre la historia del vestido, partiendo de la edad de piedra de las cavernas.

La experiencia de nuestros nudistas no les resultó afortunada. La policía les obligó a readoptar el clásico taparrabos, tal medida impuso la restricción de la libertad que el derecho que asiste a cada cual de hacerlo que le plazca. Naturalmente, pero cuando no afectan intereses de orden material y espiritual de terceros. Sin embargo, somos de parecer que a estos señores nudistas se les podría confinar en una región del Chaco o de Formosa, adonde tendrían una magnífica ocasión de hacer valer la impermeabilidad de sus convicciones y de su pellejo al aguijón implacable de tábanos, mosquitos, jejenes y Material digitalizado con fines educativos, sitios de la cultura y de investigación, en el marco de

## VIDA SOCIAL

### Viajeros

A Bs. Aires, la señora Josefina M. de Monferran y uno de sus hijos.

—D. Bs. Aires, la señora Bermina Iturriza de Gómez, esposa del jefe de correos acompañada de sus hijos.

—Para Apóstoles, el señor Camilo Papini y señora.

—Para Bs Aires y Montevideo, las señoritas Matilde Quiza y Delia Vieira.

—Al mismo punto, el señor Francisco Vieira y su señora esposa.

### Almanaques

Recibimos preciosos almanaques de escritorio de la Casa Nueva del señor Emilio Iturbe, Panadería L. Silenciosa de la Sra. J. N. de Hierro, de la Compañía Hierromat y señores Borró, N. poli y Cla. de Bs. Aires que se representa en esta capital el señor Martín J. Ruzo. Agradecemos la atención.

### Terraza Sarmiento

Como lo anunciamos ayer, esta Terraza ofrecerá el jueves el formidable estreno de la película argentina "El Libertador" del talentoso novelista hispano señor Boriu Larrata. Su estreno ha despertado justa expectativa, máxime si se tiene en cuenta que en esa fecha se inaugurarán los nuevos equipos sonoros que hoy llegaron de la Capital Federal de la casa Detlefson.

Para el viernes anuncia la misma Terraza el estreno de la hermosa opereta: "Esta noche serás mía" donde el tenor polaco Jam Kiepurá interpreta trozos de la Traviata, Rigoletto y la Bohème. Siguiendo la lista de estrenos el sábado se exhibirá la zarzuela "La Carcelera" en Castellano. Uno de los dramas más intensos que se hallan escritos hasta el momento.

## Se ahogó ayer un niño en la Laguna San José

Ayer en circunstancias que se bañaba en un paraje de la Laguna San José, pereció ahogado el niño Silvio Benítez, argentino de 11 años de edad. Un hermanito de la víctima de 7 años de edad que también se bañaba, dió cuenta a la Sub Prefectura acudiendo de inmediato varios marineros los que lograron rápidamente extraer el cuerpo de la inocente criatura que tuvo tan trágico fin.

Este nuevo accidente pone de manifiesto la necesidad de una mayor vigilancia y debe ser una advertencia para todos los padres a fin de que no dejen a sus hijos ir a bañarse a esos parajes traicioneros que ofrecen constante peligro.

## AVISO AL PUBLICO

Que en mi carácter de dueña única del inmueble situado en la Bajada Vieja del Puerto que el martillero Sr. Benavengera rematará el domingo 13 del actual, por una deuda contraída por mi esposo Abdala Hadad o Herrero, de la que no soy responsable, por cuanto en la demanda por separación de bienes oportunamente resuelta por la Excm. Cámara Federal de Paraná se ha establecido que dicho bienes de mi exclusiva propiedad, he de entablar contra el que resulte adquirente en remate la acción pertinente, más la de daños y perjuicios contra quien corre ponda. Hago saber igualmente que dicha propiedad adeuda varios miles de pesos en concepto de impuestos municipales y de aguas corrientes, que no estoy en condiciones de sufragar.

Posadas, 8 de Enero de 1935  
Nazira Maluff de Haddad

## Municipalidad de Posadas

### Aviso de Licitación

Llámanse a licitación hasta el veintidós de Enero próximo a las 10 horas, para la pavimentación de ciento cincuenta cuadras de esta ciudad, de acuerdo a la Ordenanza y pliego de condiciones que suministra la Secretaría Municipal.

Posadas, Enero 7 de 1935

Armando F. López Torres  
Presidente

Rafael G. Cortés  
Secretario

## Haga sus compras en la

Librería del Colegio y del Museo de Ciencias Naturales y de Historia Cultural y de Investigación, en el marco de

"Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

## JOSE FUEGUEL

EXPOSICION Y VENTA:  
2231 - VICTORIA - 2251

Especialidad en Alhajas, Muebles y Radios. Confecciónes, Trajes de Medida, Bonetería, Peletería, Zapatería y Tienda en General

SE ACUERDAN CRÉDITOS EN EL ESCRITORIO:  
2687-LA VALLE-2687

U. T. 47, Cuyo 4667 Bs. AIRES

Por breves días atende personalmente en el PLAZA HOTEL, visítelo

## Pedro Núñez (Estancias)

### Señores Troperos y Carniceros

Dedican sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que Ud. desea en el Establecimiento «SANTA INES», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestización.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

## ¡Plantador Yerbatero!

### NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

## LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES - CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4° piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

## GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS GASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE:  
de la mejor bebida sin alcohol  
NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO:  
de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

CERVEZA: Blanca, Negra y Bock  
HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral  
VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

REPARTO A DOMICILIO

JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito:  
Bs. Aires esq. Catamarca  
Teléfono N° 623

Escritorio:  
Bolívar 540  
Teléf. 417

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONAL

Juan B. Mola y Cia. Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción. Compra-Venta de Yerba Mate. Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná. Santa Fé 413/23 Posadas (Misiones) Bartolomé Mitre 1265 Buenos Aires

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTES DEL INTERIOR. Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS" y hálala como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con especialidad en artículos para colonos en TIENDA MERCERÍA y ROPE-RIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención. Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional. AYACUCHO Esq. SALT Teléf. 556 POSADAS (Misiones)

Médicos. Dr. José M. Ríos. MEDICINA GENERAL — ENFERMEDADES DE NIÑOS. Consultas de 7 a 10 y de 15 a 17. Sarmiento 266 POSADAS

Ramón E. Espeche. REGISTRO DE CONTRATOS PÚBLICOS — ESCRIBANO DEL BANCO DE LA REPUBLICA Y DEL HOJAR FEDERAL. Secretario del Juzgado. Inscriba títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires. Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas. CORDOBA Nº 207 (Frente Cine Sarmiento)

Dr. Edmundo Barreyro. MÉDICO-CIRUJANO. Director del Hospital Regional. Rayos Ultravioletas. Diatermia — Electrocoagulación y Radioterapia. De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París. Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas. Teléfono 496. Sarmiento 224 Posadas

Dr. Arturo Monferrán. Abogado. Teléfono 2125. Posadas (Misiones). SARMIENTO 276

La Paz de las Naciones. Almacén de Artículos en General — Ferretería, Bazar y Anexos — Ventas al por Mayor y Menor — Acopio de Frutos de la Región. DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES — DE — MANUEL JOSE PACHECO. Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

F. H. de Panza. Almacén - Ferretería - Menaje. Depósito permanente de Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo. Ventas por mayor y menor. Atención especial para familias con rúpido reparto a domicilio. Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras. Tonzoles vacíos. 3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones) TELÉFONO 747

Dr. ROBERTO L. MIRONE. MEDICO CIRUJANO. Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires. Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Torad. Médico del Hospital Regional. Enfermedades internas. Especialista de ojos. Prescripción de lentes. Consulta: Clínica general \$ 5.- de los ojos \$ 10.- De 9 a 10 de 15 a 18. Calle San Lorenzo 275 — Teléf. 2097 POSADAS (Misiones)

Gregorio Escalante. Contador Público. EVARISTO F. VILLALBA. Perito Contador. Teléfono 2261. Buenos Aires 115 Posadas

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes. Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores mantenimientos invariables, insuperables. Recomendase especialmente, verificar la calidad de los productos, pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

Panadería y Almacén "La Silenciosa". LA PAS MODERNA DEL TERRITORIO. Especialidad en Pan de Viena, Francés y Mollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos. Depósito de Harina. BOLIVAR 178 TELEFONO 634

CONSULTORIO QUIRURGICO. Doctor Barreyro y F. Ojeda. Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas. Atención médica permanente. Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18. Sarmiento 274 — Teléfono 2192 POSADAS (Misiones)

Guido B. Pensa. Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional. Asuntos Civiles y Comerciales. Teléfono 507. Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

INSTITUTO MEDICAL INCORPORADO. Conservatorio D' Andrea de la Capital Federal. Directora: Sta. HILDA E. BELLONI. Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año. BUENOS AIRES 133

Reservado Empresa de Navegación Fluvial CASTUARIENSE Hnos. Próximamente inauguración del servicio regular Posadas, Corrientes-Barranqueras, combinación con barcos de itinerario a Buenos Aires con la Motonave MISIONES

Dr. Rodolfo H. de la Vega. Cirujía general — Partos. Clínica Médica Señoras—Niños. 8 a 10 horas — 16 a 18 horas. Rivadavia 415 — U. T. 2370 POSADAS (Misiones)

Dentistas. Dr. Sabino J. Solari. Cirujano-Dentista. Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas. San Martín 419 Teléfono 2195

CONSULTORIO DENTAL — DEL — Doctor Alfredo Borgini. Dentista Cirujano. Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs. Santa Fé 333 | Teléfono 500

"LA IDEAL" DE JOSE CASTAÑO. Calzados de alta calidad a precios baratísimos. Visitenla y se convencerán. F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

La Tienda "LA NENA" VENTAS POR MAYOR Y MENOR. ¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR! La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la cursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269. La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería. No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más. VISITENOS Y SE CONVENCERA. Tienda "LA NENA" Bolívar 269 — Teléf. 2094 Casa de Canje de los Productos SARITA

DOCTOR Raúl González Bonnocarrere. médico cirujano. Venéreas - Sífilis - Pulmón. Clínica general. Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas. Santa Fe 500 Telefono 2385

Parteras. ELVIRA MIKSCHL. Partera Municipal. Con diploma de honor. Ofrece sus servicios profesionales. 3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas. PARTERA NACIONAL. Ha trasladado su consultorio a la Córdoba 476. Dispone de comodidades para pensionistas. Teléfono 584

Abogados. ESTUDIO JURIDICO. Dr. Raúl Pedro Fernicola. Abogado. Dr. Antonio J. Fernicola. Abogado. Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales. Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior. Anexo: Sección Comercio - Administrativo de Propiedades etc. Correos y Corrientes. Teléfono 2196. Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina). Posadas Misiones

Blasdelina E. de Caras. PARTERA. Consultorio: FELIX AZARA 108. Comodidad para pensionistas. Se atienden pedidos de la compañía. Consultas de 8 a 9 y de 15 a 17 horas. Posadas Misiones

Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBRERIA "Buenos Aires". Siempre encontraré cosas nuevas y recién recibidas. PLANTIER y Cia. Frente Banco de la Nación. Teléfono 205 Posadas

Radios. Aparatos se componen en pocas horas, se repisan con instrumentos especiales y delante del cliente. San Lorenzo y Av. R. Pérez. Posadas - Radio Bouquet

EDICTO. El Juez Letrado de Misiones doctor Fernando Dupuy, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Honorio López de Fouilland. Posadas, Diciembre 26 de 1934. Luis Jorge Rojas Secretario

NEW LONDON. Sastrería y Artículos para Hombre — DE — A. Mega de Deluca y Cia. Colón 218 Posadas (Misiones)

Estudio Dr. A. B. Pansoni. ABOGADO. Posadas - Misiones

Dominga Samaniego de Ponce. Partera. Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires. Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción. Comodidad para pensionistas. Calle San Lorenzo No 262 (Hotel Eden). Teléfono 533 Posadas

JUAN M. AREU GRESPO. Escribano Nacional. Procurador Universitario. Belgrano 370 (al lado de la aduana). PARQUE DEL CONOCIMIENTO POSADAS

JUANA CHEONG DE LI. Partera. De la Facultad de Ciencias Médicas. Especialista en partos sin dolor. Puericultura pre-natal y Postconcepcional. Ex-partera de los Hosp. Salaberry de Buenos Aires. Jefa Maternidad del Hospital Regional. Consultas de 8 a 12 y de 14 a 18 horas. CORDOBA 378 — provisoria

EDICTO. El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Ferrer cita por treinta días a herederos y acreedores de bona fide de José María Metcalfe. Posadas

Figurines, Últimos Modelos. Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

## Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones - Departamento de la Capital, Ciudad de Posadas Calle Santa Fe N° 284 entre las de Colón y San Lorenzo, un casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 7,50 metros de frente al Sud, sobre calle Santa Fe, 9,50 mts. en su contra-frente y 21,65 metros de fondo, encerrando una superficie total de 194,275 m<sup>2</sup>. - y según proyecto el terreno tiene 7,25 mts. de frente, 9,475 mts. de frente, 9,475 mts. en su contra-frente, y 21,65 mts. de fondo, encerrando una superficie total de 192,5625 m<sup>2</sup>. El 25 de enero de 1935 a las 10 horas en la Sucursal Posadas. Base \$ 7.500.- Hipoteca \$ 5.000.- Deuda actual \$ 4.923,11. Consta de: 3 habitaciones y demás dependencias. - N° H.º 63/32122-P-4 Serie F. Sucursal Posadas. - (ex-81/8175 264). Martillero Domingo M. Bencivenga San Lorenzo 246 LA TARDE inicia 8-1-1935 Vence 24-1-1935

Territorio Nacional de Misiones: Departamento San Ignacio. Pueblo San Ignacio calle sin nombre. Lote letra D. Manzana N° 9. - Una casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 65 metros de frente al N. O. y S. E. por 50 metros de fondo al N. E. y S. O. El 25 de enero de 1935 a las 10 horas en la Sucursal Posadas. - Base \$ 15.000.- Hipoteca \$ 13.450.- Deuda actual \$ 13.313,82. Consta de 9 habitaciones y dependencias. - N° H.º 53/32310 P. 9. Serie E. Sucursal Posadas. (Ex-152/100231-31). Martillero: Domingo M. Bencivenga. Domicilio: San Lorenzo 246. LA TARDE inicia 8-1-1935 Vence 24-1-1935.

## S. A. FINANCIERA e INDUSTRIAL de MISIONES

F. I. M.

Compramos al contado

### Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Depósito de harinas y residuos de trigo

BOLSAS VACIAS PARA YERBA CANCHADA

Stock permanente

Escritorios en Bs. Aires:

SARMIENTO 378

Tel. U.T. 33-2926

Escritorio en POSADAS

SANTA FE 482

Teléf. 493

Dir. Telegráf.: F. I. M.

## Gath & Chaves

Agencia POSADAS

FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION

OBTENDRA Ud. AL ADQUIRIR

ARTICULOS DE VESTIR

Y ALTA CALIDAD

## GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

## REMATE JUDICIAL De un yerbal

Por PEDRO REBOLLO H.

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. substará el 10 de Enero próximo, horas 10, Escritorio Bolívar 218.

Fracción Lote Agrícola N° 6, Colonia Bonpland Norte de 450 x 500 metros, con 4.500 plantas yerba, 4 casas habitaciones, 2 galpones propiedad alambrada.

Base \$ 6.666,66

Juicio Banco de Londres y América del Sud contra Guillermo Lillieskold. Seña 10 % Comisión 2 %.

Posadas, Diciembre 20 de 1934

Luis Jorge Rojas  
Secretario

### EDICTO

El Doctor Carlos Colman Leraer, Juez Letrado de Misiones cita y emplaza por treinta días a acreedores y herederos de VICTORIANO BOGADO. Posadas, Diciembre 3 de 1934.

M. Solari Olmos

Hermelindo Feitas y Lila E. G. de Feitas

Preparan alumnos ingresados al Colegio Nacional de Posadas

## Remate Judicial—Sin Base

Por DOMINGO M. BENCIVENGA

El día Domingo 13 de Enero de 1934, a horas 9, en mi escritorio calle San Lorenzo 246, de acuerdo al siguiente:

### EDICTO

El Juez Letrado doctor Fernando Dupuy, hace saber en juicio Bernarda Cabral Perez contra Abdala Hadad ó Herrero que el martillero Domingo Bencivenga rematará sin base, al mejor postor propiedad sito bajada Vieja entre 3 de Febrero y 25 de Mayo, prolongación Norte, de 20 x 30 mts. con edificaciones. Linda Norte Bajada Vieja; Este Pedro Acosta; Sud y Oeste, Rafael Diaz.—Seña 8 % Comisión 2 %.

Posadas, Diciembre 27 de 1934

Ramón E. Espeche  
Secretario

NOTA: Dentro de esta propiedad existen las siguientes mejoras: Al frente casa de material compuesto de dos amplios salones para negocio, zaguán en medio y galerías; al fondo casa de madera, compuesta de 4 piezas y todas las demás dependencias para ser habitada—Arboles frutales. Por mayores informes en mi Oficina, teléfono 501.

Domingo M. Bencivenga  
Martillero Público

Reservado

# Concesionaria "FORD"

Ibarra, Sapena & Cía.

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Teléf. 2316 POSADAS

## CAFES FINOS

Elaboración Eléctrica

CASA GOLPE | Félix Azara 221  
Teléfono 2 412

Moka, Puerto Rico, Brasil

Puros, exquisitos, aromáticos y económicos

Prueben nuestro café familiar

Elaborado especialmente para

café con leche

Hoteles, Bares, Pensiones y

... familias. Consulten precios : : :

ANEXO: venta de dulces, caramelos y yerba para de cultivo

Repario a domicilio

Envíos al interior

## Orquesta Tipica "Dominici"

La selección de su extenso y variado repertorio mantendrá la animación de su fiesta. Contrátela.

Colón esq. Bolívar—Teléfono 2177

### EDICTO

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, cita o emplaza por treinta días a los herederos y acreedores de Gil Strusch Juan ó Juan Eliseo Mariano Strusch.

Posadas, Diciembre de 1934

S. Emilio Galván  
Secretario

### EDICTO

Por disposición del Sr. Juez de Paz de esta capital, se cita y emplaza por quince días a don Raimundo Rojas, para que comparezca a reconocer la firma de los documentos de fojas una y dos, del juicio Civil N° 705, año 1932 en la acción que por cobro de pesos le sigue el señor José Pedro Santa María, bajo apercibimiento de tenerse por reconocida y seguirse el juicio ante el defensor de ausentes designado.

Posadas, Diciembre 27 de 1934

CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

## PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. — Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

## SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Caja y Sueltos

Pan Dulce Especial a la Genuvesa y Milanese

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

## Jorge H. de Alvear Judicial en Posadas (Misiones)

El Solar Sud Este de la manzana sesenta y cuatro, ubicada en Posadas, Territorio Nacional de Misiones, con todo lo adherido al solar de cincuenta y tres metros treinta centímetros por cada uno de sus cuatro costados, lindando al Norte con el Solar Nord Este de la misma manzana, al Sud con la calle Alvear, al Este con la calle Buenos Aires y al Oeste con el Solar Sud Oeste de la citada manzana. Orden del Síndico de la quiebra «Lázaro Gibaja (Hijo)» juzgado de Comercio, secretario, Dr. Benítez Cruz. Su crédito Hipotecario.

Remate el día 15 de Enero a las 16 horas en mis Oficinas. Exigiré 8 % de comisión y 2 % de Comisión. Informes: Av. R. Saenz Peña 760 (Capital Federal).

**PALUDISMO**

**¡PROTEJASE!**  
Tome hoy mismo  
**QUINOPLASMINA**  
el famoso producto anti-palúdico, que recomiendan los médicos para prevenir y combatir el mal en su propio foco.

En tubos de 12 tabletas **¡CONSULTE A SU MEDICO!**

**QUINOPLASMINA**  
CONTRA PALUDISMO

BAYER

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES